



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU JEUDI 24 JUIN 2021

CentraleSupélec Alumni, 8 rue Jean Goujon, 75008 Paris

ACTE DE CANDIDATURE

COLLÈGE :

Collège des représentants des groupes & [promotions](#)

Jean-François SULZER, ingénieur Supélec 1969

De Schlumberger à Thales, j'ai eu une longue carrière de « marketing technique » dans le stockage des données en ambiance difficile (aéronautique, militaire, spatial et transports publics), jusqu'à ma retraite en août 2017 et suis depuis consultant en sécurité et normalisation.

J'ai été de 2009 à 2017, maître d'apprentissage d'élèves de Supélec en alternance et ai animé plusieurs projets de recherche avec les laboratoires de l'École.

Délégué de ma promotion, actif au Bureau du GP Aéronautique et Espace depuis sa création et au sein de la Commission LAE (Liaison avec les Elèves), j'ai fait plusieurs passages au Comité Directeur des Supélec, ai siégé au Conseil d'Administration de l'École et ai contribué aux travaux qui ont donné naissance à CentraleSupélec Alumni.

Après quelques mois au Conseil d'Administration de CentraleSupélec Alumni, dont j'ai apprécié le bon climat, j'ai accepté de solliciter un nouveau mandat pour continuer à contribuer à l'action de fond qu'attend notre communauté.

Deux axes me paraissent particulièrement importants :

- Inciter les membres du Conseil d'Administration à s'impliquer aux côtés de la structure de CentraleSupélec Alumni, pour lui éviter de retomber dans le train-train d'avant la fusion et exploiter l'expérience de nos deux associations d'origine, mobilisant tout le réseau CentraleSupélec Alumni en soutien des élèves, des jeunes diplômés et de nos membres en difficulté professionnelle ;
- initier une véritable synergie dans notre écosystème (les diplômés de l'École au travers de CentraleSupélec Alumni, ses élèves, ses chercheurs, ses enseignants, sa Fondation, etc.) couvrant des domaines aussi variés que l'accompagnement des élèves, la recherche industrielle ou la renommée de l'École et de ses trois campus.